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El PRC valora la “rectificación” del consejero de Educación y espera 
que el PP asuma su postura y “dé marcha atrás” en su intención de 
concertar el Bachillerato en centros privados 
 
Teresa Noceda cree que Sergio Silva “acierta” al defender el modelo actual y espera que la 
presidenta secunde su postura 
 

Santander, 18 de octubre de 2023 

El PRC ha valorado hoy la “rectificación” del consejero de Educación, Sergio Silva, y ha confiado 
en que el Partido Popular, que ayer respaldó una iniciativa de VOX en el Parlamento de 
Cantabria para promover un estudio encaminado al concierto del Bachillerato en los centros 
privados, “dé marcha atrás” y asuma que la educación pública debe ser “la prioridad y el eje 
fundamental” de la acción del Gobierno de Cantabria, “como lo ha sido en los últimos años”.  
 
La diputada y portavoz regionalista en materia educativa, Teresa Noceda, ha celebrado las 
declaraciones de Silva, ya que -ha dicho- “respaldan el equilibrio que siempre hemos 
defendido los regionalistas y nuestra apuesta fundamental por la educación pública”. 
 
No obstante, “y para dejar las cosas claras al 100 por 100”, ha instado a la presidenta, María 
José Sáenz de Buruaga, a pronunciarse, dado que fue ella misma quien abrió la posibilidad de 
extender los conciertos con la educación privada en su discurso de investidura. “Estamos ante 
un tema fundamental en la política educativa en el que no caben medias tintas, por lo que 
queremos saber si la presidenta coincide con su consejero de Educación y comparte que no 
existe ninguna necesidad que justifique avanzar en nuevos conciertos o si, por el contrario, 
persiste en la idea inicial que ella misma anunció”, ha precisado la parlamentaria regionalista. 
 
Asimismo, Noceda ha instado al Gobierno a “no dejarse llevar por ocurrencias”, ni realizar 
“declaraciones frívolas” sobre el futuro de los servicios públicos esenciales, como a su juicio 
ha ocurrido tanto en este caso como en la polémica provocada hace unos días por el consejero 
de Salud, César Pascual, al defender el copago como única vía para reducir las listas de espera 
y conseguir “una sanidad business”. 
 
“Parece que el Gobierno de Cantabria solo acierta cuando rectifica”, ha continuado la 
diputada, quien ha exigido por ello “más rigor y seriedad” a la hora de abordar políticas que 
son “esenciales para la ciudadanía” y que “deben ser gestionadas con la máxima 
responsabilidad y sin generar confusiones innecesarias”. 
 
 
 
 
 
 


